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第２１回 東備西播定住自立圏形成推進協議会 会議録 

 

１ 日 時    平成３０年３月１４日（水） １６：００～１７：００ 

２ 場 所    赤穂市役所 ６階 大会議室 

３ 出席者   

（１） 委 員   

明石 元秀  赤穂市長 

児嶋 佳文  赤穂市副市長 

有田 光一  赤穂市議会議長 

山田 昌弘  赤穂市議会副議長 

田原 隆雄  備前市長 

高橋 昌弘  備前市副市長 

鵜川 晃匠  備前市議会議長 

橋本 逸夫  備前市議会副議長 

遠山  寛  上郡町長 

樫村 孝一  上郡町副町長 

山本 守一  上郡町議会議長 

梅田 修作  上郡町議会副議長 

 （２）幹 事 

         赤穂市：礒家市長公室長 

         備前市：佐藤総合政策部長 

         上郡町：宮下企画政策課長 

 

 （３）事務局及び各市町担当者 

  赤穂市：関山企画広報課長、澁谷総合戦略推進担当係長、桃井主事 

  備前市：野道企画課長、河上企画課係長、川野主査 

  上郡町：加藤企画政策課副課長 

（４）説明員 

  ①教育施設部会：深澤部会長（上郡町教育総務課長） 

  ②給食部会  ：深澤部会長（上郡町教育総務課長） 

        ③観光部会  ：末井部会長（赤穂市産業観光課長） 

        ④農林商工部会：柳生部会長（赤穂市農林水産担当課長） 

        ⑤交通部会  ：（関山書記） 

        ⑥通信情報部会：前田部会長（赤穂市情報政策担当課長） 

        ⑦職員部会  ：平野部会長（赤穂市人事課長） 

        ⑧交流定住部会：藤本部会長（赤穂市市民対話課長） 

        ⑨地域医療分野：中島部会長（赤穂市民病院副院長兼事務局長） 

 

４ 会議の概要 

（１） 開 会 

（２） 会長あいさつ 明石赤穂市長  

（３） 報告事項 東備西播定住自立圏共生ビジョン事業ＫＰＩ進捗状況について 

（４） 協議事項 第２２号議案 東備西播定住自立圏共生ビジョン（第３回変更）について 

第２３号議案 平成３０年度東備西播定住自立圏形成推進協議会予算につ     

いて  
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（５） その他 

 （６） 閉 会 

  

５ 議事の概要 

事務局    定刻となりましたので、ただ今から、第２１回東備西播定住自立圏形成推進協議

会を開催いたします。本日の進行をさせていただきます、赤穂市市長公室長の礒家

です。よろしくお願いします。 

       さて、議事に入ります前に、本日の協議会に傍聴の申し出がございます。会議の

傍聴につきましては、本協議会の会議規程第２条で原則公開となっており、本日の

議事内容は、お手元のとおりでありますので、会議の冒頭から傍聴を認めたいと思

います。また、写真等の撮影希望があれば会長あいさつまでとし、会議中の撮影、

録音はできないこととしたい、と考えておりますが、ご異議ございませんか。 

  

「異議なし」 

 

異議なしというお言葉をいただきましたので、傍聴を認めるということで、傍聴

の方にお入りいただきます。しばらくお待ちください。 

  

（傍聴者、報道入室） 

  

どうもお待たせいたしました。報道の方にお願いいたします。会議中の写真撮影

等はご遠慮いただきますので、ご希望があれば、ただ今から会長あいさつまでの間、

写真等の撮影を認めたいと思います。必要な方は、この時間にお願いいたします。 

 

（撮影） 

 

       それでは、開会にあたりまして、会長であります、赤穂市明石市長よりごあいさ

つを申し上げます。 

 

明石会長   （あいさつ） 

 

事務局    議事に入ります前に、お手元には委員名簿及び本日出席の部会名簿を配布してお

りますので、後ほどご覧ください。それでは会長、議事進行をお願いします。 

 

明石会長   それでは、３の報告事項に入ります。（１）東備西播定住自立圏共生ビジョン事業 

ＫＰＩ進捗状況について、であります。事務局、説明をしてください。 

 

事務局    （説明） 

 

明石会長   事務局の説明は終わりました。ただ今の説明について何か質問等ありますか。 

ないようですので、続きまして、４の協議事項に入ります。（１）第２２号議案東

備西播定住自立圏共生ビジョン第３回変更について、であります。事務局、説明を

してください。 

 

事務局    （説明） 

 

続きまして、昨年の１１月１６日に開催されました第１１回共生ビジョン懇談会
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の協議内容について、備前市よりご報告させていただきます。 

 

       （備前市より説明） 

 

明石会長   事務局の説明は終わりました。ただ今の説明について何か質問等ありますか。 

ないようですので、東備西播定住自立圏共生ビジョン第３回変更につきましては、

原案のとおり可決することで、ご異議ございませんか。 

 

 「異議なし」 

 

それでは、東備西播定住自立圏共生ビジョン第３回変更につきましては、可決と

いたします。 

それでは続きまして、（２）第２３号議案平成３０年度予算について、に入ります。 

事務局、説明をしてください。 

 

事務局    （説明） 

 

明石会長   事務局の説明は終わりました。ただ今の説明について何か質問等ありますか。 

 

鵜川委員   共生ビジョン２１ページのＪＲ利便性向上事業については、どのような要望内容

で、何度要望に行ったのか。また、乗車人数は把握しているのか。ＪＲが事業を展

開するにあたって、乗車人数は一番大きなポイントになるので、基礎資料として教

えてほしい。 

 

事務局    兵庫・岡山両県境隣接市町村地域振興協議会の要望と兼ねており、ＪＲ神戸支社

へ１回、ＪＲ岡山支社へ１回の合計２回です。内容は、ＩＣＯＣＡの早期導入を中

心に行っていましたが、平成３０年の夏頃に導入予定です。その他にＪＲ赤穂線の

増便要望や、岡山から赤穂へ向かう長船止まりの便の赤穂までの延伸要望がありま

す。山陽本線についても新快速の増発要望を行っています。平成２７年度の乗降者

数は１日あたり１１,２３８人でした。平成２８年度は今月末の公表なので、申し訳

ございませんが今はお答えすることができません。 

 

鵜川委員   難しいと思うが、各市町で把握しているデータはないのか。 

 

事務局    ＪＲや兵庫県、岡山県が公表している数値から把握しており、独自の調査はして

いません。 

 

鵜川委員   独自の調査データでなくてもいいが、データが公表された後に人数を教えてほし

い。 

 

事務局    ３月末の公表後に、資料を作成させていただきます。 

 

明石会長   他にないようですので、平成３０年度東備西播定住自立圏形成推進協議会予算に

つきましては、原案のとおり可決することで、ご異議ございませんか。 

 

       「異議なし」 

 

それでは、平成３０年度東備西播定住自立圏形成推進協議会予算につきましては、

可決といたします。 
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続きまして、５のその他ですが、事務局から何かありますか。 

 

事務局    まず、本日ご決定をいただきました共生ビジョンと予算に基づき、各部会におい

て３０年度もさまざまな交流事業を実施してまいりますので、委員の皆様におかれ

ましても、時間が許せば、ぜひご参加いただきますようお願いいたします。 

次に、次回協議会の日程についてでありますが、新たな取り組みの検討等、今後

の状況により、改めてお知らせさせていただきます。 

なお、本年度の決算報告につきましては、本来決算ができしだい協議会を開催し、

監査報告等を行うべきでありますが、他の案件がない場合は、まず書面で各委員に

報告し、次回の協議会開催時に報告等させていただく場合もあるかと存じますので、

ご了解いただきたいと思います。以上です。 

 

明石会長   次回開催につきましては、改めて通知させていただきたいと思います。また、各

種事業への参加についても、皆さん、よろしくお願いします。 

その他にありませんか。 

 

田原副会長  赤穂市民病院のベッド代差額の件で、上郡町や備前市の住民について、赤穂市民

と同様の扱いをしてほしいと要望したと聞いているが、何か検討したのか。 

 

中島部会長  以前からこれについては難しいが、赤字が解消されるのであれば検討すると回答

しました。赤字が続いているので、差額をみるというところまでは至っていません。 

 

明石会長   他にないようですので、本日の会議は終了いたします。ご苦労さまでした。 

 

 

了 

（１７時００分） 

         

 

 


